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Hé voilà ! C'est fini pour la plupart d'entre nous mais malheureusement pas pour d'autre. Il y a encore
le rattrappage ! Cela signifie encore une petite dose d'adrenaline avant le vrai début des vacances !

 Bonjour ! A tous les bacheliers de cette année. Ça y est c'est fait enfin débarrassé de ce poids, de cette
pression, qui dure depuis trois ans, peut-être quatre pour d'autre mais peut importe. Vous pouvez apprendre
que vous n'êtes ni déclaré définitivement admis, ni ajourné. Déception ou heureuse surprise, vous avez obtenu
entre huit et dix de moyenne aux épreuves écrites et orales du premier groupe. Vous êtes donc autorisé à
passer les épreuves orales dites "épreuves de contrôle". Donc la fête ce n'est pas pour tout de suite ! Après ces
dernières semaines de dur labeur, de travail intensif de regarder dehors et de compter les jours qui nous restent
avant de pouvoir sortir ! On est enfin soulagé ça y est on peut faire la fête ! Mais qui va la faire les bacheliers
ceux qui sont sur d'avoir le diplôme en main mais tout ceux qui subissent le rattrapage ? Eux aussi peut-être
l'auront mais un peu plus tard ! 
 
 Je tenais a dire que toutes les fêtes organisées pour les bacheliers devraient être après les résultats du
rattrapage. Personnellement, je passe au rattrapage. et dans ces cas là, tous les autres ont déjà fétés leur
réussite et moi je suis "seule" à le fêter. Si j'ai bien compris c'est comme si ceux qui passaient au rattrapage
sont exclus bien sur ils peuvent aussi aller faire la fête, mais je pense que pour beaucoup d'entre nous, qui
avons quelque chose a faire du bac on va rester enfermé chez nous a bosser sur les deux matières (a gros
coefficient) et on ne sortira pas avant le huit de ce mois. Mais je tiens tout de même a féliciter tout les
bacheliers de cette année méritant ou pas. 
 
 
 Donc voilà c'etait pour passer un petit coup de gueule si quelqu'un veut me répondre a cela qu'il le fasse je
lirais son article avec grand plaisir. 
 
 Pour ne pas trop parler de moi j'aimerais avoir des impressions fasse aux rattrapage par ce que moi je sais pas
comment je dois le prendre tout le monde me dit mais c'est bien c'est une chance ! Mais je ne l'ai toujours pas
et il y a des risques que je ne l'ai pas du tout alors je ne sais pas en plus je n'ai pas d'école je sais pas si le
redoublement serai un avantage ! 
  
  Merci de me répondre...(sauf "fallait avoir ton bac")
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